



Se aplaza hasta el domingo la votación de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados

Con los votos en contra del PAN, del PRI y de Movimiento Ciudadano y del PRD, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, avaló un acuerdo para aplazar hasta el próximo domingo la sesión para discutir y votar la Reforma Eléctrica; la mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados confirmaron la suspensión de la sesión que estaba citada originalmente para hoy, la difirieron para el fin de semana, en un mensaje en redes sociales, Sergio Gutiérrez Luna, el diputado presidente de la Mesa Directiva, pues dijo que aprueban que se lleve a cabo la sesión del domingo.

<https://drive.google.com/file/d/1ksKHpmZnp3n9Cl-n50JwnNm8cSKXT3u/view>